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第８８６回 教育委員会会議録 

 

日時 令和７年１月２０日（月） 

午後１時１０分から午後１時２０分まで 

場所 南学校給食センター会議室 

出席者    

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 大西 孝明 

３番 委員 勝又 英和 ４番 委員 萱沼 泉 

５番 委員 杉山 ゆかり ６番 委員 長田 光男 

 

陪席者  

教育部長   

教育総務課長  教育施設課長  

学校教育課長  社会教育課長  

学校給食課長  図書館調整監  

西学校給食センター所長兼

高根学校給食センター所長 
 教育総務課副参事  

教育施設課参事  学校教育課課長補佐  

社会教育課課長補佐  社会教育課課長補佐  

学校給食課副参事  教育施設課副主幹  

教育施設課主任  教育施設課主任  

 

事務局  

教育総務課副参事  教育総務課主任  

議事 

   なし 

   

   

   



 

2 

 

 

 開会  

    

   教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会１月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願い

ます。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することに

ご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

５ 番 杉山 ゆかり 委員  と、 

６ 番 長田 光男 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告  

    

   教育長 

３学期がスタートして２週間が過ぎました。今年の年始めを穏やかに迎えること

ができましたが、学校も同様に落ち着いた状況の中、様々な活動が始まっています。

東北地方の大雪や宮崎県で発生した大きな地震など、私たちの身の回りは常に自然

災害と隣り合わせです。幸い、本市ではしばらく大きな自然災害は発生していませ

んが、災害はいつ我が身に降りかかってくるかわかりません。折に触れ、緊急時に

適切な対応ができるかを確認・点検していく必要があります。また、共助の部分を

どう厚くしていくかが今後の課題ですので、コミュニティをどのように充実させて

いくか考えていく必要があります。 

１３日間の冬休みでしたが、期間中の大きな事故・事件の報告はありませんでし

た。子供たちは安全で落ち着いた生活を送ることができたようで安心しました。冬

休み前に自転車に関わる交通事故が、数件続けて発生しました。交通ルールの確認

やヘルメットの着用等、家庭での指導が重要なポイントとなるので、家庭と連携し

た指導を進めていきたいと思います。 

３学期は期間的には短いですが、４月から始まる次の学年につながる大切な時期

です。子供たちが達成感を感じ自信を持てる３学期になることを願っています。 

  

１２月２３日 

１２月２４日 

定例記者会見 

勝又春一翁墓参 

 初代御殿場市長で名誉市民の勝又春一翁の墓参に参列しまし

た。 

１２月２７日 部長連絡会 御用納め 

 各スタッフが責任を持ち、教育委員会の業務を円滑かつ着実

に進めてくれました。 

１月６日 市長年頭訓示 教育委員会全体朝礼 

部長連絡会 園長会 

 今年の冬休みは異例の９日間となり、家庭での生活時間が多

く取れました。ペースを取り戻すのに時間がかかりました。 

１月７日 

１月８日 

市校長会 

庁議 

１月９日 校長個々面談 御殿場市経済交流交歓会 

 人事異動作業もいよいよ本格的な時期になりました。校長か

ら次年度の学校経営の構想と、それを具現化できるような教職

員の配置についての希望や、教職員の配慮すべき点などについ

て情報交換をしました。 
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１月１２日 御殿場市二十歳の集い 消防出初め式 

 寒さが厳しく天候が心配されましたが、「二十歳の集い」が該

当者 1,231人（うち市内在住者 902人）の約６割の出席の中、行

われました。大きな混乱もなく厳粛な雰囲気の中で無事式典が

行われ、二十歳を迎えた皆さんにとって良い節目になったと思

います。 

１月１４日 部長連絡会 市総合計画策定委員会 

１月１５日 東社連富士・沼駿ブロック社会教育委員研修会 

  東部地区社会教育委員連絡会富士・沼駿ブロックの社会教育

委員研修会が御殿場市民会館で行われました。 

演題 「学校を核とした地域づくり」 

講師 三ツ石純子氏（県社会教育委員 裾南小 CS ディレクター） 

１月１６日 県高校教育課打合せ 

１月１７日 市議会全員協議会 駿東地区校長会新年情報交歓会 

１月１８日 英語スピーチコンテスト 

  各中学校から２年生が２人ずつ選ばれ、英語のスピーチを披

露してくれました。練習の成果を十分発揮し、質の高いコンテス

トとなりました。 

１月２０日 部長連絡会 定例教育委員会 青年会議所賀詞交換会 
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その他・閉会  

    

   教育長 

本日、議事はありません。他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょ

うか。 

    

   教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会１月定例会を閉会

といたします。 

   午後１時２０分 閉会 
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会議録署名人  

    

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

    

    

    

    

    

 ５番委員   

    

    

    

    

    

    

 ６番委員   

 


